
4 Pièces

139 m²

Réf. V6795CA

2 226 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Situé dans un quartier résidentiel recherché, au cœur de l'une des plus

belles  avenues  du  Cannet  colline,  ce  magnifique  appartement  au

dernier  étage  bénéficie  d'une  très  belle  vue  mer  panoramique.D'une

surface  habitable  de  139  m²,  il  se  compose  comme  suit  :-  Entrée,-

Séjour  lumineux  avec  cuisine  équipée  s'ouvrant  sur  une  terrasse

spacieuse d'environ 25 m²,- Chambre de maîtres avec dressing et salle

de  bains,-  Deux  chambres  supplémentaires  en  suite,-  Une  buanderie

avec vue sur la verdure.La résidence sécurisée dispose d'un service de

gardiennage et d'une piscine. Un garage, un parking et deux ...

Located in a sought-after residential area, at the heart of one of Le Cannet colline's

most  beautiful  avenues,  this  magnificent  top-floor  apartment  boasts  a  wonderful

panoramic  sea  view.With  a  floor  area  of  139  sqm,  it  is  composed  as  follows:-

Entrance  hall,-  Bright  living  room  with  fully  equipped  kitchen  opening  onto  a

spacious  terrace  of  approximately  25  sqm,-  Master  bedroom with  dressing  room

and bathroom,- Two additional en suite bedrooms,- Laundry room overlooking the

greenery.The gated residence features a concierge service and swimming pool. A

garage, a parking space and two basement ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
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